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主  題 

クラブ会長     大田 厚三郎 「思いをひとつにして、クラブの活性化をはかろう」     

国際会長      Ｐoul V．Thomsen（デンマーク）「全ての世界に出て行こう」（Go Ye Into All The World） 

アジア地域会長  岡野泰和（日本：大阪土佐堀）「未来を始めよう、今すぐに」（Start Future Now） 

西日本区理事   高瀬稔彦(岩国みなみクラブ)「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう。」 

六甲部部長    山田滋己（神戸ポートクラブ）「さらなる交流  さらなる国際 さらに活発な六甲部へ」 

 

【強調月間 １月】 ＥＦ・ＪＷＦ 

クラブやあなたのアニバーサリーの思い出・気持ちを献金にこめて、ワイズダム発展に協力しましょう。 

ＥＦ（信託基金）は、国際ワイズダム発展のための特別な基金、ＪＷＦ（西日本ワイズ基金）は、西日本の

ワイズ運動の継続的奉仕活動を支えるための基金です。記念すべき出来事・行事または個人の慶弔時

など、クラブやあなたのアニバーサリーの思い出や気持ちを献金にこめて、ワイズダム発展に協力しましょ

う。 

ファンド事業主任 長壽 和子（岡山クラブ） 

  

【今月の聖句】  『マルコによる福音書 12 章４４節』 

イエスは賽銭箱の向かいに座って、群衆がそれに金を入れる様子を見ておられた。大勢の金持ちがた

くさん入れていた。ところが、一人の貧しいやもめが来て、レプトン銅貨二枚、すなわち一クァドランスを入れ

た。イエスは、弟子たちを呼び寄せて言われた。「はっきり言っておく。この貧しいやもめは、賽銭箱に入れ

ている人の中で、だれよりもたくさん入れた。 皆は有り余る中から入れたが、この人は、乏しい中から自分

の持っている物をすべて、生活費を全部入れたからである。」   

 

 

３月例会案内   

日  時：３月 １８日（火） １９：００～  場所：神戸ＹＭＣＡ本館４階（旧サイコー亭） 

     内  容   講話  「スウェーデンの福祉事情」 

             講師  太西 裕二 （神戸西クラブ 会員） 

→研修と称し、旅行してきたスウェーデンの見聞録です。 
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今 後 の 日 程 

◆３月事務例会（４月１日（火）１９：００～２０：００、神戸ＹＭＣＡ本館５階、５０３会議室） 

 

 ◆お花見会ー有志会員、希望者（４月５日（土）） 

   日 時  4 月５日（土）１１：３０～１４：００ 

   場 所  須磨浦公園 

   集合場所  山陽電車「須磨浦公園駅」改札口前に、１１：３０。 

   参加費   弁当代等（２千円～３千円） 

   持ち物   ビニールシート 

   雨天中止 

   申込締切日  ４月１日（火） 

 

◆４月例会（４月１５日（火）１９：００、神戸ＹＭＣＡ本館４階、旧サイコー亭） 

                  （予定）講話「里親制度の国際比較」（仮称）   

講師 橋本氏（家庭養護者促進協会事務局長） 

                     ・献金 

 

◆４月事務例会（４月２２日（火）１９：００～２０：００、神戸ＹＭＣＡ本館５階、５０３会議室） 

 

◆熊本西クラブ５周年記念例会（２０１４年４月１２日（土））、ＰＭ４：００～７：３０ 

    出席者：大田 

 

◆５月例会（５月２０日（火）１９：００、神戸ＹＭＣＡ本館４階、旧サイコー亭） 

 

◆５月事務例会（５月２７日（火）１９：００～２０：００、神戸ＹＭＣＡ本館５階、５０３会議室） 

 

◆６月例会（６月１７日（火）１９：００、神戸ＹＭＣＡ本館４階、旧サイコー亭） 

 

◆６月事務例会（６月２３日（火）１９：００、神戸ＹＭＣＡ本館４階、旧サイコー亭） 

 

◆２０１４年 ７月例会（キックオフ例会、総会、７月１５日（火）１９：００～ 場所未定） 

 

 

 

※次期会長より、４０歳代までの会員でプロジェクトチームをつくり、今後の中期計画を策定して

もらい、５月例会で発表してもらい、６月例会で審議する意向が述べられた。担当会員はよろし

くお願いします。 
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◆２０１４－２０１５年クラブ役割担当（案） 

３月例会、事務例会で話し合う。ご意見をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＢＦ「使用済み切手」送付報告 

◆ 皆様からお預かり致しました、ＢＦ使用済み切手につきまして、送付が完了しましたことを報告させて

頂きます。神戸西クラブからは    ㎏があつまりました。ご協力ありがとうございました。 

   また、引き続き、使用済み切手の回収につきまして、ご理解・ご協力頂きますようお願い致します。 

 新年度（２０１４） 今年度（２０１３） 

会   長 野口 善國 大田厚三郎 

副 会 長   ― 野口 善國 

副 会 長 加茂 周治 加茂 周治 

副 会 長 岡山 泰典 岡山 泰典 

書   記 坂本 滋 坂本 滋 

会   計 加茂 周治 加茂 周治 

会計監査 岡山 泰典 野口 善國 

直前会長 大田厚三郎 大田厚三郎 

六甲部主査 大田厚三郎（ＥＭＣ事業主査） 太西 裕二（ﾌｧﾝﾄﾞ事業主査） 

ブリテン 太西 裕二 太西 裕二 

ブリテン発送 坂本 滋 坂本 滋 

メネット会長 宮田 泰子 松本 恵子、大田忠子 

連絡主事 吉田 昌義 吉田 昌義 

地域奉仕・環境 宮田 泰子 宮田 泰子 

Ｅ Ｍ Ｃ 大田厚三郎 小澤 昌甲 

Ｙサ・ユース 松本 正史 松本 正史 

ファンド 太西 裕二 太西 裕二 

じゃがいも担当 加茂 周治 加茂 周治 

交  流 岡山 泰典 岡山 泰典・松田 洋輔 

交  流 広瀬満智子 広瀬満智子 

広報・ＨＰ 上杉 徹 上杉 徹 

Ｂ  Ｆ 松田 洋輔 加茂 周治 

ﾍｷｻｺﾞﾝ東日本震災

復興 
小澤 昌甲 小澤 昌甲 

メール委員 上杉 徹 大田 厚三郎 
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六甲部・他クラブ 周年行事等の案内 

 

◆ 熊本にしクラブ ５周年記念例会  （２０１４年４月１２日（土）） 

 

お知らせ 

 

◆ 理事通信より（一部抜粋） 

 

★ユースＩＹＣ参加者登録終了 

International Youth Convocation への参加者の募集が終了しました。インド・チェンナイの、しかも大学

でのプログラム、そして今回は、2 年に一度の国際でのプログラム、魂を揺さぶられる体験をすることは間

違いないプログラムです。西日本区から7 名の若者（男性1 名、女性6 名）が申し込みされました。 

開催日時 ２０１４年８月４日（月）から ８月１０日（日）まで 

開催場所 インド・チェンナイのヒンダスタン大学、パヅール 

 

★2013-14 年度西日本区年次代議員会の公告 

6 月14 日(土)午前10 時30 分より岩国市にありますシンフォニア岩国多目的ホールにて、本年の年

次代議員会が開催されます。各クラブ会長、部長、直前部長が代議員です。3 月15 日までに正式な公

示が区より行われ、議案の収集と出欠の確認、委任状の処理等が行われます。出席される代議員の皆

様には本年度区規定により旅費が支給されます。 

 

★スケジュール 

4 月 5 日(土) 17:00～ 京都キャピタルクラブ３ ０周年記念例会 

会場：ウエスティン都ホテル京都 会費10,000 円 

4 月12 日(土） 16:00～ 熊本にしクラブ５周年記念例会 

会場：熊本全日空ホテル ニュースカイ 

会費：メン10,000 円 メネット8,000 円 

4 月19～20 日 西日本区第3 回役員会、第1 回準備役員会 

4 月26 日(土) 熊本スピリットクラブ加盟認証状伝達式 

5 月11 日(日) 15:00～京都めいぷるクラブ３０ 周年記念例会 

会場：ウエスティン都ホテル京都 会費：10,000 円 

5 月17 日(日) 熊本ヤングクラブ５周年記念例会 

6 月7 日(土) 第17 回東日本区大会 

会場：浅草公会堂・浅草ビューホテル 

6 月14～15 日 第17 回西日本区大会 

会場：シンフォニア岩国・岩国国際観光ホテル 

7 月 6日（日） 和歌山紀の川クラブ３０ 周年記念例会 

会場：ホテルグランヴィア和歌山 会費：10,000 円 
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６月１４日（土）１５日（日）に開催されます第17 回西日本区大会の案内書がお手元に届きましたでしょ

うか。申込締切りは４月３０日（水）です。クラブ単位でお早めにお申し込み下さい。皆様と岩国でお会いで

きることを楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

 

 

会計からのご連絡 

 

 ＊例会時に会費の納入をお願いします。 

 ◎ 郵便振込もできますのでご利用下さい。会費についてのご相談は、大田厚三郎ワイズまで 

   記号 １４３３０  番号 ８０４６７０１ 口座名義 神戸西ワイズメンズクラブ 

 

 

「神戸ＹＭＣＡマンスリーレポート」から関係分抜粋 

水野 雄二 総主事   

神戸 YMCA の暦も着実に進み、まもなく 2013 年度を締めくくり、新しい年度を迎えようとしています。神

戸 YMCA にとっては大きく変化する年度でもあり、心新たに新しい年度を迎えたいと思います。尚、建設中

の新しい「ファミリーウエルネスセンター」は順調に工事が進み、現在は 1 階部分の基礎が終了し鉄骨が 5

階まで組みあがる段階まで来ています。会員の方々への案内と入会者紹介のキャンペーンも段階を追っ

て始まっています。現地近くの JR 灘駅前の開設準備室を 3 月 8 日にオープンさせ、着々と準備が進めら

れています。皆さんにもご支援、ご吹聴をよろしくお願いいたします。 

 
１．公益財団法人役員・評議員懇談会、開催 

 去る 1 月 29 日（水）に、公益財団の理事・監事・評議員の皆さんと「三宮新会館建設」をテーマに懇談

会を開催しました。懇談会にはコンサルタントをお願いしているサンケイビルマネジメント、基本設計をお願

いしている松田平田設計大阪事務所の方々も参加してくださり、現在検討しているプランを叩き台として、

グループ討議を行い、意見を出し合いました。建設経費など現実的な問題もありますが、それぞれに夢や

希望も語り、計画のコンセンサスを得ると共に、より良い可能性について語り合いました。短い時間で語りつ

くせませんが、今後更に議論を重ね、4～5 月頃には新しい三宮会館についての方向性を固めたいと思っ

ています。 

 

２．第 32 回午餐会、開催 

 去る 2 月 1 日（土）に第 32 回を数える午餐会が開催されました。今回は日本 YMCA 同盟島田茂総主

事をお招きし、「YMCA、世界最大の青少年団体の挑戦」と題して、世界 YMCA の動き、アジア、そして日

本全体の YMCA の働きについて紹介と課題について話されました。特に日本の青少年の現状について、

400 万人に及ぶ若年無業者や失業問題、ひきこもり、自殺の問題など、6 割の若者が将来に夢や希望を

抱けないという現実を紹介され、YMCA がテーマとしているユースのエンパワーメントが大きな挑戦であるこ

とが強調されました。引き続き、神戸 YMCA が実施している福島の子どもたちのためのキャンプ"I'm a 

Partner" Camp について DVD と松田さんの話で紹介し、神戸 YMCA が取り組むユースのエンパワーメント

の一つの試みであることを見ていただきました。今回は参加者が 30 名と少し少なくて残念でしたが、良い

学びとなりました。 
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３．チャリティーワインを楽しむ会、開催 

 第 28 回を数えるチャリティーワインの会が、去る 2 月 7 日（金）にポートピアホテルのフレンチレストラン「ト

ランティアン」を会場に開催され、43 名が参加されました。これは会員活動委員会が主催してくださり続い

ている催しですが、益金は子ども奨学金に捧げられており、現在の累計額は 250 万円に近づいています。

毎回、ソムリエの方が推薦してくださったワインを楽しむと共に、寄贈いただいた品物のオークションを行い、

寄付金に加えてくださっています。いつも思うことですが、YMCA の集りはその目的を明示してはいますが、

その集いそのものが楽しく友好と交流の場であり、多くの方々が満たされて帰っていかれます。今回の集い

もそのような催しでした。終了後、寒く暗い夜道でしたが、多くの方々の満足そうな顔が印象的でした。 

 

４．ワイズメンズクラブの活動 

 去る 2 月 9 日（日）にはさんだワイズメンズクラブが主催する恒例のバレンタインコンサートがフラワータウ

ンの市民センターで開催され、多くの聴衆を集めました。私は出席できずに残念でしたが、楽しく有意義な

コンサートであったと伺いました。さんだクラブは毎年趣向を変えてコンサートを実施しておられます。 

 また、去る 2 月 15 日（土）には、神戸学園都市ワイズメンズクラブが設立 20 周年記念式典をＪＲ神戸駅

近くのエクスタシオンで開催され、約 100 名の方々が集っておられました。開設以来いつも学園都市の

YMCA と共にあり、ご支援をいただいています。式典には台湾高雄のワイズメンも 6 名来られていたのをは

じめ、東京や名古屋、広島など各地のクラブからもお祝いの参加がありました。余興にフォークデュオの

「和こうど」というグループが歌を歌ってくださいましたが、女性ヴォーカリストは昨年まで西神戸 YMCA スタ

ッフの根岸理恵さんでした。4月からはプロを目指して上京されるとか。CDをいただきましたが、なかなかの

演奏でした。 

 

５．憲法を知る集い Vol.2 開催 

 去る 2 月 25 日（火）に、ミッション委員会・国際委員会・ユース委員会の 3 委員会が合同で前回に続く

第 2 回目の憲法学習会を開催くださいました。今回は「憲法のこころ」をテーマに憲法の「そもそも」につい

てをワークショップ形式で語り合い、学び合う機会となりました。国際委員長の中尾秀一さん（難民事業本

部・神戸 YMCA 常議員）の司会、阿部 俊さん（啓明学院中高教諭・神戸 YMCA 常議員）のお話とコーデ

ィネーションで 30 名ほどの方々が集まり、和やかに語り合いながら学びを深めることができました。日本国

憲法のそもそもがイギリスの市民革命から起源することを学びました。3 委員会の委員の皆さんをはじめ、

参加の皆さんに感謝いたします。 

 

 

※今号は、編集が間に合わずこのような形となり、申し訳ございませんでした。 


